



Sparkasse unterstützt Gemeinnützigkeit

Wörth. (go) Am Dienstag hat Helena Lackermeier, Leiterin der Sparkassen-Geschäftsstelle Wörth, zur Übergabe von Spendengeldern in Höhe von 8600 Euro geladen. Wörths zweiter Bürgermeister Ludwig Thoma dankte der Sparkasse im Namen seiner Amtskollegen und aller Spendenempfänger für die großzügige Geste. Natürlich freuten sich auch die Vertreter der einzelnen Vereine und Gruppierungen sehr

über den reichen Geldsegen. Aus der Gemeinde Niederaichbach waren die Grund- und Mittelschule, die Showtanzgruppe Phönix der SpVgg, die Offene Ganztagschule, die FFW-Jugenden aus Nieder- und Oberaichbach, sowie der Schützenverein Niederaichbach als Spendenempfänger ausersehen worden, aus der Gemeinde Wörth der Naturkindergarten, der Kindergarten, der Hort, der Schützenverein, die FFW-

Jugend, die Eltern-Kind-Gruppe, das Heimatmuseum sowie die Generation X Diamonds, aus der Gemeinde Postau die Schulleiterin, das Kinderhaus St. Elisabeth, die FFW-Jugend, die Bergschützen Postau/Unholzing sowie die Mutter-Kind-Gruppe, und aus der Gemeinde Weng die Eltern-Kind-Gruppe, die Schülermannschaften des SSV sowie die Jugendfeuerwehr.

Foto: Bernhard Goth